



# Inicia IMSS-Bienestar firma de contratos

A partir de hoy se llamará al personal médico para signar su nombramiento, informa Sedesa

**OMAR DÍAZ**

—metropoli@eluniversal.com.mx

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México (Sedesa) informó que este lunes comenzará la firma de los nombramientos del personal médico para su incorporación al Organismo Público Descentralizado (OPD) IMSS-Bienestar.

La dependencia capitalina precisó que el personal médico que se inscribió en esta primera fase (casi 6 mil) y que cumple los requisitos establecidos, será llamado para la firma de su nombramiento del 4 al 8 de septiembre.

Se atenderá diariamente a mil 413 personas de lunes a jueves y el día viernes se ampliará la atención para quien lo requiera, añadió.

De esta manera, expuso la Sedesa, se cumple el compromiso de brindar plazas de base federales, con prestaciones de ley, reconocimiento de la antigüedad generada ante el ISSSTE y mejora salarial al

personal médico que firmaba contratos eventuales o precarios.

De igual manera, el IMSS-Bienestar garantizó el pago de la primera quincena para el 15 de septiembre próximo.

Fue el 15 de junio pasado cuando la Sedesa y el IMSS-Bienestar firmaron un convenio para la integración del personal médico de la Ciudad de México a la nueva institución.

Durante julio y agosto se realizaron asambleas informativas y mesas

de trabajo para informar al personal de la dependencia sobre esta incorporación y resolver dudas.

Las protestas de los trabajadores de la salud no se hicieron esperar y hubo algunas movilizaciones, así como cierre de vialidades.

Del 15 al 30 de agosto comenzó el reclutamiento del personal y el 1 de septiembre inició la contratación en el IMSS-Bienestar.

Debido a que el viernes pasado no se inició la firma de sus nuevos con-



tratos, integrantes del Movimiento Galeno lanzaron un comunicado para exigir claridad en este proceso. Asimismo, anunciaron que se movilizarán a la Cámara de Diputados el martes 5 de septiembre.

Ayer el secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz, señaló que se está cumpliendo con el proceso de transición del personal de la Sedesa al IMSS-Bienestar.

“Es un proceso, es un procedimiento que lleva una serie de etapas, pero se está cumpliendo en su término que aquí se señaló, que será una contratación y será la próxima quincena cuando se inicien los pagos. Evidentemente, cada uno de los casos que se plantean son diferentes porque hay algunos elementos que fal-

tan, pero el proceso sigue y sigue bien, como se señaló, con un porcentaje prácticamente absoluto en la gente que sigue en esto”, explicó el funcionario.

Cabe recordar, que 98% del personal de salud de la Ciudad de México comenzará a firmar sus contratos y que el 2% restante aún se encuentra en la revisión de expedientes para emitir los nombramientos, trámite que podría tomar alrededor de dos semanas. ●



**El pago de la primera quincena está garantizado para el 15 de septiembre próximo, señaló el IMSS-Bienestar.**